

¡Otro nuevo favor de Dora!

Hace unos meses que estaba con dolor en un dedo de la mano derecha, no le di mucha importancia pensando que sería artritis.

25/04/2015

Hace unos meses que estaba con dolor en un dedo de la mano derecha, no le di mucha importancia pensando que sería artritis. Pero iba en aumento hasta que el domingo pasado el dolor se hizo fortísimo. Lo vendé para inmovilizarlo durante la

noche. Pero por la mañana me seguía doliendo y dije a Dora: ¡Por favor, ayúdame, tengo que trabajar! No sólo se fue el dolor, sino también la inflamación que no me permitía moverlo. ¡Gracias, Dora!

P. M. (Argentina)

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/otro-nuevo-favor-de-dora/> (02/02/2026)